



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le vendredi 19 décembre 2014

Distribution d'éthylotest en préfecture

24 tués depuis le début de cette année 2014. Encore trop de personnes ont perdu la vie sur les routes du département. Les fêtes de fin d'année et le relâchement de la vigilance fait craindre la commission d'infractions, notamment pour alcoolémie au volant.

Ainsi donc, la préfecture du Val-d'Oise mettra en place dans le hall d'accueil, un stand de remise d'éthylotest à chaque usager **le 31 décembre toute la journée.**

Pour que ces fêtes de fin d'année se déroule sans drame, n'hésitez pas à vous rendre à ce stand.

Aujourd'hui même, Jean-Luc NEVACHE, préfet du Val-d'Oise, a redonné des instructions très précises aux forces de sécurité du département (Police Nationale, Gendarmerie, Compagnie Autoroutière Nord Ile-de-France) pour augmenter encore le nombre de contrôles pendant la période des fêtes.

L'année dernière, en 2013, nous sommes parvenus à **atteindre un chiffre inférieur à 30 morts sur les routes du département (29).**

Si tous les conducteurs du Val-d'Oise font preuve d'une particulière vigilance pendant les quelques jours qui nous séparent de la Saint-Sylvestre, nous pouvons encore, tous ensemble, améliorer les résultats enregistrés l'année dernière en ne dépassant pas les 24 morts déjà enregistrés.

